

¿A QUIÉN LE VENDO LA SUERTE?

Ya son siete las Nocheviejas que recibimos el nuevo año al son de las doce campanadas del reloj de nuestro Ayuntamiento. Este año hemos superado el número de asistentes, pues aproximadamente unas ciento cincuenta personas nos congregamos para desearnos todo tipo de suerte. Nos besamos, nos abrazamos y ni un solo síntoma de ahogamiento por uva mal tragada, al menos que yo conozca. Mientras nos calentábamos junto a una agradable e improvisada hoguera, cantamos los villancicos de toda la vida, abuelos, padres y nietos.

Posiblemente, si es cierto que da buena suerte comer un grano de uva, por cada una de las doce campanadas, alguno de los asistentes puede tener problemas este año que comienza. Quedaban menos de cinco minutos para que el reloj diera las doce, cuando pude observar que a uno de los presentes, al ir a contar los granos de uva que tenía depositados en su vaso, se le cayó al suelo uno de ellos y, ni corto ni perezoso, dadas las prisas y aprovechando que algunos habían colocado sus vasos en el pretil de la fuente esperando las campanadas, con un movimiento rápido, casi felino y disimulado, extrajo un grano de uno de ellos y lo introdujo en su propio vaso. Con el jolgorio que se montó con las campanadas, no pude advertir si alguien reclamaba el grano que le faltaba, pero esa pobre persona, me temo que puede tener un mal año y sin tener culpa alguna ¡Qué fastidio!

Vigilo con disimulo al que se apropió de una suerte que no era suya: aparentemente no parece que haya mejorado en nada, aunque, todavía tiene doce meses por delante. Y ¿qué será de la víctima? ¿Igual no contó los granos? Es posible. Mira que si resulta que se invierten los términos y tiene más suerte el que se comió solo los once granos que el que se comió los doce "apaños". ¿No me digáis que no es interesante? De confirmarse, el próximo año, todos deberíamos dejarnos quitar un grano de las uvas de nuestro vaso.

¿Que quién fue el "listillo"? No se debe decir. No sería lo correcto y menos en un año de Elecciones Municipales.

Nuestra Ronda



En diferentes ocasiones y coincidiendo con la participación de la Ronda de Caspueñas, he asistido al Certamen Navideño de Rondas que se celebra en Torija y, cómo no, he caminado por sus abarrotadas calles disfrutando del estupendo ambiente festivo. He degustado su tonificante caldo, sus migas y sus sabrosos choricitos y, en su poli-deportivo, he tenido la suerte de ver como nuestra Ronda se proclamaba, hasta en dos ocasiones, ganadora de dicho certamen.

Estas pasadas navidades, con motivo de la invitación del Ayuntamiento de Torija a todas las rondas ganadoras de alguno de sus certámenes, entre las que lógicamente se encontraba la nuestra, presencié por primera vez el acto que se celebra en el interior de su iglesia y allí pude escuchar a las diez campeonas invitadas. En general, todas me gustaron, con lo que es de suponer que lo hicieron bien, pero con todo mi orgullo, puedo decir que la única que verdaderamente me emocionó fue la Ronda de Caspueñas. Me gustaría ser un buen melómano para poder contarle con más tecnicismo, pero a mi manera os digo que, si se trataba de cantar villancicos, la mejor. Que si se trataba de transmitir alegría navideña, inmejorable. Fue la única que me hizo creer en que, "ya vienen los Reyes por la Canaleja..."

Muchas felicidades.

CALENDARIO

Para este año 2015, además del calendario de bolsillo de otros años, el Ayuntamiento ha editado uno con formato nuevo, tamaño A3, en donde se incluye la misma foto y el escudo heráldico de nuestro pueblo, con la intención de que llegue a todos los vecinos y amigos de Caspueñas. Si todavía no lo tienes, pásate por tu Ayuntamiento para recogerlo.

